

## Bupati Nik, "Kita Harus Bekerja Lebih Giat Lagi"

PROKOPIM, Bupati Sabu Raijua (Drs. Nikodemus N. Rihi Heke, M.Si) yang didampingi oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Sabu Raijua, Asisten I Sekda Sabu Raijua, Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Sabu Raijua dan Narasumber Balai Pelatihan dan Penyuluh Perikanan Banyuwangi membuka dengan resmi Kegiatan Pelatihan Pembuatan dan Penggunaan Alat Tangkap Gillnet Multifilamen Bagi Nelayan Kecil di Kabupaten Sabu Raijua, Selasa 19 Desember 2024.

Dalam Sambutannya Bupati Sabu Raijua mengatakan Model pelatihan alat tangkap gillnet multifilamen pasti pelatihannya untuk memperbaiki pukat yang rusak,

Setelah habis pelatihan pulang harus di realisasikan di praktekkan sehingga ada hasil.

Ambil kesempatan pelatihan ini untuk menambah wawasan, dengarkan dengan baik-baik dan seksama sehingga ada hasil ada pengetahuan yang di bawa pulang.



Bupati Sabu Raijua Nikodemus membuka kegiatan Pelatihan Pembuatan dan Penggunaan Alat Tangkap Gillnet Multifilamen Selasa, 19 November 2024

Harus bekerja lebih giat lagi, kedepan kita akan di hadapkan dengan berbagai macam persoalan dan ketika kita maju kita bisa menghadapi persoalan-persoalan tersebut, pelatihan ini tentunya akan memberi kita cara-cara baru untuk pembuatan dan penggunaan alat tangkap gillnet multifilamen.

Apa yang kita dapat kita nikmati dengan baik dan bersyukur.

Ikan-ikan yang dihasilkan bisa diperjualbelikan dan ada perputaran uang.



Bupati Sabu Raijua Nikodemus memberikan arahan kepada para nelayan

Mengakhiri Sambutannya Bupati Sabu Raijua mengatakan Saya harap apa yang kita lakukan hari ini bisa menjadi bekal untuk profesi kita, profesi kita hari ini bisa menyumbang untuk Kemajuan Kabupaten Sabu Raijua, tekuni profesi ini dengan baik dan kepada Kepala Dinas agar bisa evaluasi untuk melihat dan mendata nelayan yang bisa menggunakan kapal besar agar bisa diberikan juga pelatihan dan ucapan Terimakasih kepada Narasumber kita yang sudah jauh-jauh datang untuk berbagi ilmu kepada Masyarakat Sabu Raijua, dan terakhir menjelang Pilkada Sabu Raijua gunakan hak pilih dengan baik, jaga keamanan ditengah perbedaan, pilih yang sesuai dengan apa yang sesuai dengan harapan seluruh masyarakat Sabu Raijua.